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Câmara de Vereadores de Ouro Preto 
CUIDANDO DO NOSSO MAIOR PATRIMÔNIO: AS PESSOAS 

Gabinete do Vereador  Alex  Brito 

10-4.  
MOÇÃO DE APLAUSO: /21 

À Mesa Diretora da 
Câmara Municipal de Ouro Preto 

2a21 
ect‹Q,  

Senhor Presidente, 

Requeiro de Vossa Excelência, nos termos regimentais desta Casa, seja concedida MOÇÃO DE APLAUSO a Escola 
de Samba Acadêmicos de São Cristóvão, pelo seu papel atuante perante a sociedade ouro-pretana devido ao 

trabalho realizados nas áreas social, cultural e educacional. 
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Justicativa 

A história da agremiação começou através de um grupo de amigos moradores do bairro que pelo do amor ao samba 
se juntaram para formar o Bloco "Estrela Dalva", em homenagem à "Dona Neném Lalau", uma senhora muito 
conhecida e querida por todos da comunidade.0 bloco foi crescendo e cada vez a comunidade começa a fazer parte 
e contribuir para sua evolução. Então, no 12 de junho de 1980 a ESASC, foi, oficialmente, fundada. Desde então, a 
agremiação, que é representada pelas cores verde e rosa, vem colecionando títulos e ganhando cada vez mais 
espaço e carinho da população. A escola foi campeã no carnaval de 2002, 2003, 2015, 2019 e 2020. Mesmo com o 
isolamento social, provocado pela pandemia do COVID-19, os membros e admiradores da ESASC não deixaram de 
homenagear a verde e rosa. Uma série de vídeos e textos comemorativos foram publicados nas redes sociais. Além 
disso, na noite do dia 12 de junho os moradores iluminaram e alegram o bairro com luzes, fogos de artifício e uma 
salva de palmas através das janelas de suas casas.Em seu vídeo de homenagem, o Presidente, Lúcio da Silva André 
(Tiço), relembrou sua história na escola de samba, da qual faz parte desde criança. "Comecei bem novo, passei por 
várias áreas e desde o inicio eu já me empolguei com escola e em 2015 tive a honra e a responsabilidade de assumir 
a presidência.Eu amo muito essa São Cristóvão, dentro dela fiz muitas amizades. Quero agradecer a todos que 
fazem parte da nossa histórica e pedir que as pessoas venham cada vez mais abraçar a nossa escola", destacou.Já 
a madrinha de bateria, Sidnéa Santos, afirmou seu orgulho em fazer parte da escola. "A história da ESASC se 
mistura com a minha história de vida. Aos 4 anos eu vi a comunidade toda do meu bairro e parte da minha família 
envolvida na criação dessa escola que tenho orgulho de dizer que faço parte. Eu quero desejar paz, união e vida 
longa a nossa escola. São 40 anos de história, de glória, de carnaval, de alegria, de choro, de tudo", ressaltou.A 
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intenção da escola de samba é para a gente estar tirando as pessoas da rua. Ter um membro aqui que  tá  tocando, 
participando, ela fica fora de muita coisa ruim das ruas. A gente tem pessoas que estão hoje na bateria, mas que 
chegaram aqui com 12 anos. Então a gente consegue tirar as pessoas das ruas, mas não são todos. A ajuda que a 

gente tem hoje é muito pouca" 

Sala de Sessões, 24 de Novembro de 2021. 
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De ffita  pan  custar lai este. 

Presd 	da  Camara Murn 
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RESPONSABILIDADE E COMPROMISSO: DE MÃOS DADAS COM O POVO 

PARECER DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO À MOÇÃO N° 
107/2021 

RELATÓRIO: 

Foi protocolizada Moção de Aplauso, de n° 107, de autoria do Vereador  Alex  Brito, em 24 
de novembro de 2021 e distribuída à Comissão de Legislação, Justiça e Redação, para 

análise e parecer, dia 25 de novembro 

FUNDAMENTAÇÃO: 

O Vereador  Alex  Brito concedeu Moção de Aplauso à Escola de Samba Acadêmicos de 

São Cristóvão, pelo seu papel atuante perante a sociedade ouro-pretana, devido ao 
trabalho realizado nas áreas social, cultural e educacional. 

CONCLUSÃO: 

Assim sendo, a Comissão de Legislação, Justiça e Redação analisando a matéria 

proposta, oferece parecer pela sua LEGALIDADE E CONSTITUCIONALIDADE. 

Casa da Câmara Bernardo Pereira de Vasconcellos, 06 de dezembro de 2021. 

Vereador  Alessandro  Carlos Sandrinho' - presidente 
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Vereador 	 ac  eco — relator Vereador Renato Zoroastro — vice-presidente 
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